



209. Wocheninfo der Gemeinden Heilige Familie und St. Annen zum 21.03.2021

Abkürzungen: **HF** = Heilige Familie, **StA** = St. Annen, **JoBo** = Johannes Bosco - Berliner Südwesten



Die üblichen Gottesdienstzeiten finden Sie hier bzw. im Aushang der Kirchen

Bitte informieren Sie sich zu den aktuellen Corona-Auflagen auf unserer Internetseite www.heilige-familie-berlin.de

In den Kirchen stets Gesichtsmasken tragen und mind. 1,5 Meter Abstand halten

Sonntag 21.03.	5. Fastensonntag 10.00 Uhr Hl. Messe in HF 10.30 Uhr Hl. Messe in StA 18.00 Uhr Hl. Messe in HF Kollekte für das Hilfswerk MISEREOR
Dienstag 23.03.	08.30 Uhr Hl. Messe in StA
Mittwoch 24.03.	08.30 Uhr Hl. Messe in StA 10.30 Uhr Rosenkranz in HF 11.00 Uhr Hl. Messe in HF
Donnerstag 25.03.	Hochfest Mariä Verkündigung 08.30 Uhr Hl. Messe in StA 18.00 Uhr Hl. Messe in HF
Freitag 26.03.	17.30 Uhr Kreuzwegandacht in HF und StA anschließend Hl. Messe in HF und StA
Samstag 27.03.	17.00 Uhr Vorabendmesse in StA 17.30 Uhr Vesper in HF 18.00 Uhr Vorabendmesse in HF
Sonntag 28.03.	Palmsonntag 10.00 Uhr Hl. Messe in HF (bei trockenem Wetter draußen!) 10.30 Uhr Hl. Messe in StA 12.00 Uhr Familiengottesdienst der Erstkommunionfamilien in HF 18.00 Uhr Hl. Messe in HF Kollekte für die Christen im Heiligen Land



Schwerpunktländ der diesjährigen Fastenaktion von **MISEREOR** ist Bolivien. Die Corona-Pandemie stellt die Menschen in Südamerika vor schier unlösbare Probleme. Ihre Spende hilft den bedürftigsten Menschen.

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

in der alttestamentlichen Lesung dieses Sonntags beschreibt der Prophet Jeremía bereits etwa 600 Jahre vor dem Kommen Jesu den "neuen Bund", den Gott mit seinem Volk schließen wird. Die Weisung dieses neuen Bundes wird in das Herz der Menschen geschrieben sein. Im Zentrum dieses neuen Bundes steht die Gotteserkenntnis, und zwar für Groß und Klein. Jeder wird eine unmittelbare Gotteserkenntnis haben.

Diese Erkenntnis Gottes und seiner Weisungen ist das Resultat der erlangten Sündenvergebung, so schreibt Jeremía. Die Sündenvergebung setzt bekanntlich das Erkennen der eignen Schuld voraus, also die Konsequenz der kritischen Selbsterkenntnis.

Und hier sind wir direkt in der Fastenzeit, die wir als Vorbereitung auf Ostern begehen. Selbsterkenntnis, Reue, Umkehr sind wichtige Elemente der Fastenzeit.

Ich würde mich sehr freuen, wenn wir in bestmöglicher Weise die Angebote der Fastenzeit wahrnehmen könnten und so zu einer tieferen Gotteserkenntnis kommen, nicht nur zu Ostern. Das wünscht uns allen

Ihr
Konrad Heil
Pfarrvikar

Predigten und geistliche Impulse für (fast) jeden Tag hier zum Anhören...



Papst Franziskus bei seiner Generalaudienz vom Mittwoch: Der Heilige Geist ist nicht nur das größte Geschenk, das ein Christ empfangen kann, er formt uns auch nach dem Modell Jesu, indem er ihn uns in unseren notleidenden Brüdern und Schwestern erkennen lässt.

Allen, die sich am **Kirchenputz in HF** beteiligt haben, ein **herzliches Vergelt's Gott!**

Das Pfarrbüro HF ist vom 22.-26.03. wegen Urlaub nicht regelmäßig besetzt.

Divine Renovation Online-Konferenz am 23.04. von 16 bis ca. 19 Uhr

Herzliche Einladung an alle, die Sehnsucht nach einem neuen Aufbruch in unseren Pfarrgemeinden haben, gleich ob als Bischöfe, Priester, Diakone, Hauptamtliche, in der Pastoral oder Gläubige in den Pfarrgemeinden.

Link für Anmeldung und Information

Die Kirche verändert sich zunehmend. Gestalten auch wir aktiv diese Veränderung!